

Ökoring



Seit 25 Jahren bestimmen Werte wie Qualität und Nachhaltigkeit, Unterstützung regionaler Wirtschaftskreisläufe und kleinbäuerlicher Strukturen das Handeln des Biogroßhändlers Ökoring in Mammendorf. Natürlich sind regionale Produkte beim Ökoring erste Wahl, aber einiges wächst nunmal nicht bei uns in Deutschland. So legt der Ökoring viel Wert auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Bio-Bauern aus dem Ausland. Das Unternehmen kennt die persönlichen Geschichten von vielen Betrieben dieser „Bio-Pioniere“ und ist bei der Auswahl der Produzenten auf Transparenz bedacht und deren klimafreundliches und nachhaltiges Handeln. Der Umweltschutz ist tief in der Firmenphilosophie verankert, so ist aktuell das Augenmerk auf die Vermeidung von Verpackung im Allgemeinen und insbesondere von Plastikverpackungen gerichtet. Daher bietet der Ökoring viele Produkte in 25kg-Säcken oder in wiederverwendbaren Plastikeimern an.